Saludan combatientes unionenses la victoria en Playa Girón

Última actualización: Lunes, 11 Abril 2022 12:24

Visto: 450

UNIÓN DE REYES.—La Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana en esta localidad saluda con diversas actividades el aniversario 61 de la victoria en Playa Girón.

El programa concebido, a propósito de la fecha, incluye la colocación el próximo sábado 16 de abril de una ofrenda floral ante el monumento que perpetúa la memoria del apóstol nacional José Martí, ubicado en el Comité municipal del Partido.

En esa misma fecha tendrá lugar en el parque de la Bandera un acto a propósito del Día del Miliciano donde se evocará la participación del batallón 227 de Unión de Reyes en la epopeya de Girón. La ocasión será propicia para entregar el carné a nuevos miembros de la Asociación de Combatientes, a militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas y del Partido Comunista de Cuba.

Para el día 19 de abril se prevé una peregrinación desde el parque del poblado de Alacranes hasta el cementerio de esa localidad donde se rendirá tributo al mártir, Pablo Prado Rodríguez, caído durante la invasión mercenaria a Playa Girón, explicó a nuestros servicios informativos Pedro Barrera Plasencia, presidente municipal de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana en Unión de Reyes.

#UnionEnVictoria #RadioUnión #MatancerosEnVictoria #VamosConTodo

Redacción Radio26